

Wichtige  
Mitteilung!

ARNOLD KRIEGER

## Mann ohne Volk

Auflage 140000 – wird jetzt von dem Emil Jannings-Film »Ohm Krüger« gestaltet • Ein Mann ohne Volk war Ohm Krüger, als er einsam am Genfer See starb. Er ist eine der tragenden Gestalten dieses Romans. Am 30. Juni erhielt Arnold Krieger von der Tobis das Telegramm:

rückdrahtet per sofort

ob bereit zur Drehbucharbeit

für Ohm Krüger Film nach Mann ohne Volk

mit Emil Jannings in St. Wolfgang

bis 20. Juli.

Arnold Krieger entschloß sich, obwohl er sein neues südafrikanisches Buch »Der dunkle Orden« noch nicht beendet hatte, dem Ruf zu folgen. Die unsterblichen Gestalten Hendrik und Sannah Botha aus »Mann ohne Volk« sind mit ihren seltsamen Schicksalen als Jan und Petra Krüger in den Film eingegangen. Das Buch wird künftig, nach Erscheinen der neuen Auflagen, mit dem Streifband

**Verfilmt in »Ohm Krüger«**

geliefert.

**WILHELM HEYNE VERLAG IN DRESDEN**